

令和7年度 学校だより

令和7年5月1日発行

若草もゆる



第3号

【学校経営の基本方針】

生徒の『よさ』を認め、発揮し、自己肯定感を育む

南城市立佐敷中学校

明日は校内スポレク大会

明日(5月2日)は、校内スポレク大会を本校運動場にて開催します。この日に向けて、各学年で学級リレーや五色大綱引き、大縄跳びといった種目の練習に汗を流したり、テントを設営したり、計画的に準備を進めてきました。今年度最初の体育的行事である校内スポレク大会は、一年生にとっては中学校入学後、初めて経験することになります。3年生にとっては、最後の大会となるため、各学級一丸となって練習に取り組んできました。

当日の日程・プログラム等は、学校ホームページに掲載してありますので、保護者の皆様もお時間の許す限り、お子さんの頑張っている様子をご覧いただき、激励等をお願いします。

その際、お車で来校される場合は、シュガーホール駐車場(国道側)をご利用になれますが、本校正門隣の本校駐車場の駐車はお控えください。

保護者の皆様にお願いがあります。スポレク大会を安全安心に開催するため、ご家庭での健康観察をお願いします。もし、体調に不安を感じることがありましたら、学級担任まで連絡いただくか、生徒本人から申し出るよう促してあげてください。また、熱中症予防のため、汗を拭くタオルと水筒も忘れずに持たせてください。当日、参観される際は、写真や動画撮影したデータを、SNSや動画投稿サイト等、インターネット上にアップロードすることはご遠慮ください。ご協力をお願いいたします。



テント設営に力を貸してくれました



5校時に3年生の学年練習をおこないました

5月3日(土)～6日(火)まで四連休です。お子さんが安全で安心して連休を過ごせるようにするため、ご家庭で膝を交えて事件事故の未然防止と規則正しい生活等について話し合うなど、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。連休明け5月7日(水)から通常どおりの登校となります。



きちんと納められた靴箱の靴



登校後に家庭学習帳の提出・点検

当たり前のことだけど 丁寧に真剣に取り組む

本校では、校舎内で過ごす際は、外靴を靴箱に置いて、上靴に履き替えるという習慣が定着しています(写真左)。玄関前には全校生徒の靴箱が用意され、乱雑に置かれた靴を見ることはありません。外靴を脱いだら、きちんと靴箱に並べて納めるという「当たり前のこと」を丁寧におこなっています。また、靴箱に靴を収めることは小さな行為に映るかもしれませんが、玄関前に整然と納められた靴箱の一つ一つを見れば、生徒の学校での様子も見えてきます。

朝登校した生徒は、家庭学習帳を所定の場所に提出し、生徒会学習委員がそれを点検するという活動があります。この活動一つを見ても、小さいことの積み重ねを真剣に丁寧におこなうという本校生徒の「よさ」を垣間見ることができます。